



ゆきぐみだよ!



令和5年2月1日(水)
尚徳福祉会 井荻保育園

本格的に寒さが増し冬らしくなってきましたが、子ども達は自分で靴下を履こうとしたり、ジャンパーの袖に手を通そうとしたりして自ら積極的に準備をしています。外遊びが大好きな子ども達、寒さにも負けず楽しんでいきます。

早いもので2023年もあっという間に1ヵ月が過ぎ、時の流れの早さに少し驚いてしまいます。そんな中、子ども達も日々成長していてとても頼もしさを感じるゆき組さんです。2月4日(土)の保護者会では、子ども達の成長の様子や、私達保育者が日々行っている保育の中でのワンポイント、可愛いエピソードなどをお伝えしようと考えています。感染対策の為1家庭1名のご参加とはなりますが、保護者の皆様と一緒に子ども達の成長を喜び合える時間となるよう企画をしています。欠席の場合も後日お伝えしますのでご安心ください。



今月の保育のねらい

- 食事や着脱等身の回りのことを保育者と一緒に行いながら、できる喜びを感じる。
- 喃語や片言を受け止めてもらい、保育者や友だちとのやりとりや発語を楽しむ。

ゆき組保護者会について

- 日時： 2月4日(土)
9:30~10:30
- 場所： ゆき組保育室
- お願い：①各ご家庭1名でのご参加です。
②お子様の参加はご遠慮ください。
③会中の保育は事前にご相談ください。



おねがい

衣服の着脱やおむつ替え、外出準備など様々な場面で『自分でやってみたい』という意欲がモリモリ増してきている子ども達。私たちはそのやる気を見守り、次の育ちへ繋げていきたいと考えています。

- ・ボタンの多い衣服を避ける
- ・きつすぎないサイズを選ぶ
- ・上下繋がっていない服を選ぶ



などを服選びの際に考慮いただき、お時間のある際には、保護者会でお伝えするポイントなども参考に子ども達と関わってみてくださいね。



鬼がやってくる!?

2月といえば節分。節分は立春の前日、2月3日です。節分を終えると暦の上では春となります。

節分は悪いものを追い出して福を呼び込むために豆まきをします。今年の2月3日は、たいよう組さん(5歳児クラス)が小鬼さんになってゆき組のテラスに来てくれる予定です。ゆき組さんも「鬼は外!福は内!」と節分の体験をしたいと思います。

本物の鬼はたいよう組さんに退治してもらいましょう!

